



El presidente de Buscando Vivir, Aurelio Güemes, y el relaciones públicas de Fe y Alegría de Ecuador, Marco Rivera, analizaron la realidad de dicho país dentro de los encuentros con el tercer sector que organiza el Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID). La conferencia, bajo el título “Testimonios directos comunican la realidad de Ecuador”, tuvo lugar en la sala de videoconferencias de la ETS de Caminos, Canales y Puertos.

Rivera disertó sobre el papel que desempeñan las organizaciones de desarrollo en los países socios; los retos educativos del país latinoamericano y los proyectos que desempeña Fe y Alegría en Guayaquil. Asimismo, charló con los alumnos acerca de la labor que realizan los cooperantes en Ecuador.

Sensibilización en Cantabria

Marco Rivera ha venido desde Ecuador para participar en la Semana contra la Pobreza. El representante de Fe y Alegría ofrecerá diversas charlas con alumnos de primaria y secundaria en cinco centros educativos, y se reunirá con diferentes colectivos y asociaciones de inmigrantes en la región. Estas actividades forman parte de un proyecto cofinanciado por la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo del Gobierno de Cantabria.

Galería de fotos

